



SEGUNDO ACTO EN LA SEMANA

Morena reincide y arma en Senado otro mitin a un candidato

Llevaron a la aspirante a la gubernatura de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba; "no es un acto de campaña, sino una denuncia ante el cerco informativo en la entidad"

No se violan la Constitución ni las leyes electorales, según Mario Delgado

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La bancada de Morena, por segunda ocasión en una semana, utilizó ayer las instalaciones del Senado para realizar un acto proselitista en apoyo de la candidata del partido a la gubernatura de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba Gámez.

Acompañado por senadores y diputados de Morena que forman parte de la Comisión Permanente, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, dijo que con el acto no se viola el artículo 134 de la Constitución ni las leyes electorales, ya que no representa un acto de campaña porque no se llama al voto, sino que representa un acto de denuncia pública ante el "cerco informativo que existe en Aguascalientes".

"No es campaña. Venimos a denunciar y no hemos pedido el voto por Nora, pero no me timenten, porque igual y sí se los pido, pero no. Sabemos los límites de lo que podemos hacer y lo que no", dijo el dirigente morenista.

En el acto realizado en el Patio del Federalismo de la Cámara alta, participaron el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna; el coordinador de la bancada de Morena

en San Lázaro, Ignacio Mier; los diputados de Morena Leonel Godoy Rangel, Aleida Alavez y Yeidckol Polevnsky, así como los senadores Alejandro Armenta, Lucía Meza, Martha Guerrero e Imelda Castro, entre otros legisladores.

Delgado denunció que dos casas de campaña en Aguascalientes, donde había voluntarios de Morena, fueron allanadas por grupos de choque y encapuchados armados, con la protección de la policía municipal, ante lo cual, dijo, el partido ya presentó denuncias ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales.

Ante ello, exigió al gobernador de Aguascalientes, Martín Orozco, actuar ante estos hechos, para que no haya omisión cómplice, ni sea indolente ante los abusos cometidos por la abanderada de la coalición PAN-PRI-PRD, Teresa Jiménez, "con la complicidad de la autoridad municipal".

La candidata Ruvalcaba refirió que hace dos semanas, cuando—según su dicho— las preferencias electorales en las encuestas se cruzaron, ya que el PAN comenzó a ir en picada y Morena en ascenso, se empezó a intensificar "la guerra sucia" en contra de sus colaboradores, lo cual ha derivado en actos de violencia.

"Por eso estamos hoy aquí, para pedirle a todas las instancias y a todos los actores que tengan la mirada

puesta en Aguascalientes, para que, el día de la elección, el día 5 de junio, la jornada transcurra de manera pacífica, para que sean los electores de Aguascalientes los que definan quién va a gobernar y no que sea el miedo", declaró.

El lunes pasado en las instalaciones del Senado, los integrantes de la bancada de Morena cerraron filas en torno al candidato guinda a la gubernatura de Tamaulipas, Américo Villarreal, quien, acompañado también por Mario Delgado, fue cobijado en un acto de apoyo encabezado por el coordinador Ricardo Monreal y la presidenta de la Mesa Directiva, Olga Sánchez Cordero, quienes le echaron porras, le levantaron el brazo y anticiparon que será gobernador de Tamaulipas.

Ante ello, el líder de la bancada del PAN en la Cámara alta, Julen Rementería, dio a conocer que presentará las denuncias correspondientes ante el uso de los recursos públicos del Senado, en favor de los candidatos morenistas y, en el caso de Tamaulipas, la intromisión del crimen organizado en la elección.

"Exigimos que el candidato a gobernador de Morena enfrente los procesos judiciales correspondientes y que, tanto los integrantes del gabinete federal como los senadores de Morena, dejen de intervenir en la elección a gobernador de Tamaulipas", advirtió.



LA VIOLENCIA.

Se empezó a intensificar "la guerra sucia" en contra de colaboradores, lo cual ha derivado en actos de violencia, denunció la candidata.

"No hemos pedido el voto por Nora, pero no me tienten, porque igual y sí se los pido"

"Sabemos los límites de lo que podemos hacer y lo que no"

MARIO DELGADO
Líder nacional de Morena



VISITA. La cúpula directiva de Morena, así como sus coordinadores de bancada, ayer, en el Senado, con Nora Ruvalcaba.